



Rosenheimer Trachtler laden zum Volkstanz

Beitrag

Die Rosenheimer Trachtler laden zum Volkstanz. Am Dienstag, 17. Oktober, 19:30 Uhr startet wieder ein vierwöchiger Volkstanzkurs der Rosenheimer Trachtenvereine „Alt Rosenheim“ und „Innvietler“ im Gasthaus Höhensteiger in Westerndorf St. Peter. Unter sachkundiger Anleitung von Hans Löw und Uli Berchtold werden traditionelle bayerische Tänze wie Boarischer, Woaf, Hirtmadl – um hier nur einige zu nennen – einstudiert. Den Abschluss dieses Tanzkurses bildet der am Freitag, 17. November stattfindende alpenländische Kathreintanz, ebenfalls im Gasthaus Höhensteiger. Zum Tanz und zur Unterhaltung spielt die Oberlauer Tanzmusi.

Text und Foto: Franz Schmid / Trachtenverein „Innvietler“ Rosenheim

Bildunterschrift: Hans Löw, Vorplattler und Volkstanzwart des Trachtenvereins „Alt Rosenheim“. Er gestaltet wieder den Volkstanzkurs und ist Tanzmeister beim „Rosenheimer Kathreintanz“ der Trachtenvereine „Alt Rosenheim“ und „Innvietler“ Rosenheim.

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie



1. Brauchtum

Schlagworte

1. Gasthaus Höhensteiger
2. Rosenheim
3. Volkstanz
4. Volkstanzkurs